

Asesinan a otro líder social en Colombia



Bogotá, 6 jul (RHC) El líder social colombiano Gentil Pasos Lizcano fue asesinado la noche del pasado domingo en la zona rural del municipio de Algeciras, en el departamento del Huila, en el suroeste de Colombia.

Pasos Lizcano era presidente de la junta de acción comunal de la vereda El Puente y fue ultimado a balazos por desconocidos mientras se encontraba en su vivienda.

Además, era amigo de dos líderes sociales asesinados en el mismo municipio: Jhon Fredy Álvarez (el 11 de enero) y Humberto Guzman Morales (el 11 de marzo).

El Instituto de Estudios para el Desarrollo y la Paz (Indepaz) registra este año ocho homicidios de líderes sociales y excombatientes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) en el departamento del Huila. De esa cifra, seis han ocurrido en Algeciras, sin contar a Pasos Lizcano.

La ubicación geográfica del Huila, que conecta el centro con el sur del país, ha permitido que grupos armados y organizaciones criminales usen esta zona como corredor, lo que ha generado un clima de violencia con disputas por el control territorial.

A nivel nacional, hasta finales de junio pasado, Indepaz había contabilizado 153 luchadores sociales asesinados este 2020.

El congresista colombiano Gustavo Petro critica el Gobierno de Iván Duque, bajo el argumento que ganó los comicios de 2018 con ayuda de la mafia.

“Apareció la mafia y con su dinero untado de sangre de líderes sociales compró masivamente a unos y a otros”, advirtió Petro, del movimiento Colombia Humana, este lunes en una entrevista con W Radio.

El diputado ha hecho estas declaraciones luego de salieran a luz audios sobre la compra de votos durante las pasadas elecciones y que involucra al presidente Duque con el narcotráfico y con un empresario extranjero en el caso llamado “Ñeñepolítica”.

En las grabaciones se habla de un hipotético ingreso de dinero ilícito en la campaña de Duque para que ganara en el departamento de La Guajira. El escándalo político ha salpicado al mandatario colombiano, cuya imagen va en caída libre desde hace varios meses, haciendo que su aprobación roce el 23 %.

“El presidente Duque es ilegítimo, por lo que no podemos reconocerlo”, ha remarcado Petro, quien también asegura que tomará acciones judiciales ante organismos internacionales; sin embargo, subraya que el campo de acción más importante es la conciencia de sus conciudadanos.

Fuente: Rusia Today e Hispantv

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/227752-asesinan-a-otro-lider-social-en-colombia>



Radio Habana Cuba